# 中だより <sup>令和2年度第5号</sup>

令和2年9月29日(火) 大田区立大森第三中学校 校長笛木啓介 大田区中央4-12-8

### セーフティ教室・情報モラル教室実施

今年のセーフティ教室は9月12日(土)3校 時、株式会社 教育ネットより池本 香衣 様を講 師にお迎えし、情報モラル教室を開催しました。

今年度は新型コロナ感染症対策のためパソコン 室より教室への一斉放送を行いました。生徒は教 室でモニターを見ながら講師の先生の話を聞き、 ワークシートを記入しながら学習しました。

スマートフォンや携帯電話、インターネットな ど実際に多くの中学生が使用してい ます。とても便利な道具ですが、反 面、使い方に気を付けなければとて も危険な側面もあります。



今年度は、職場体験をしている中学生の緊張を 解こうと、スーパーで働いている大学生が、売り 物であるタコを自分の頭にのせました。その様子 をもう一人の大学生が写真を撮り SNS に投稿し たという事例を学びました。

何気ない投稿でお店は閉店に追い込まれたこ と。SNS を投稿した学生は多額の損害賠償を背負 うこと。またその学生は就職ができなくなってし まうなど、大きなトラブルになることや画像や情 報はアップされると回収することが厳しいことな ど、SNS の活用の仕方により一層の注意をしなけ ればならないことを学びました。

ご家庭でも、安全にスマートフォンやインター ネットを使用するための注意する点を、今一度お 子さんと話しあってください。

例えばスマートフォンやケータイの使い方のル

ールの例としては、使う時間と場所を 決める。仲間とのやりとりの内容を見 せるなどが挙げられます。

普段から、些細なことでも相談しや すい関係を作っておくことが大切です。

また、スマートフォンやケータイの所有者は保 護者の方です。保護者として使わせる覚悟、使わ せない覚悟をもつ必要があること。子どもにスマ ートフォンやケータイの機械を貸しているという スタンスをもって、使い方が悪いときは機械を返 させることも考える必要があります。

便利な道具も使い方次第で有効であったり、危 険であったりします。全生徒がトラブルを起こし たり、トラブルに巻き込まれないことを願ってい ます。今後も学校ではその都度指導してまいりま す。ぜひご家庭でもご指導よろしくお願いします。

### セーフティ教室で学んだこと

1年5組 大森 凛太朗

僕は、SNS はとてもすごいものだと思います。 しかし、少しでも使い方を誤ると、個人情報がネ ット中にさらされることや悪用されてしまうこと などは、とても怖いなと改めて感じました。自分 はインスタグラムや、FACEBOOK などは利用し ていませんが、親戚のものを見せてもらったとき に、よくこんな画像をとったなと思ったり、きれ いだなと思う写真がある反面、人が不快になった り、個人情報を載せたりしている人をインターネ ット上で度々見つけ、人が傷つくことや、危ない ことをしてはいけないという概念がない人なのか なと思います。小学校の頃にも SNS の使い方など のセーフティ教室を受けたときは、自分にはあま り関係ないかなと思っていましたが、家で確認し て、人が不快になることなどは気をつけたいと思 いました。

# SNS の怖さ

1年2組 有田 恵七

私はSNS を利用しています。その時のパスワード は誕生日や兄弟の名前から考えたものを様々なア プリで使っています。私はセーフティ教室でパス ワードの話を聞いて、自分に当てはまるものが多 かったので心配になりました。ですが、複雑なパ スワードを作るのは思ったよりも簡単と思い驚き ました。私はもともと SNS が危険だとわかってい たので、個人情報などが流失しないようにしよう と思っていました。しかし、今回見た動画などで SNS はいかに個人情報が漏れやすいか、危険とい うことがわかりました。きっと今回の授業で多く の人がSNS について考えたと思います。私も家族 で SNS について考えて安全に楽し く利用したいと思いました。

## 新生徒会について

新生徒会長 2年3組 川岸 季立 令和2年度生徒会選挙にて生徒会長となりまし た、川岸 季立です。私が目指す生徒会の形をお 伝えします。

三中では「生徒による生徒のための学校」を目 標にしています。学校がもっと良くなるため、考

え動くのはもちろんのこと、例年通りに進めていくことに満足するのではなく、良い方向に改善できることはないのか話し合い、実行していく生徒会にしたいと考えています。

そして、生徒会そのものがとても明るくなるようにしたいです。生徒の代表として、明るく、親しみをもてる生徒会にし、学校がもっと明るくなり、少しでも意見を出しやすくしたいです。

「生徒会による生徒のための学校」の実現のため生徒会中心に、全校で取り組んでいこうと考えています。よろしくお願いします。

## 3年生の進路について

進路指導主任 米山 友加里

これからの進路決定までの流れをお知らせします。

現在、二回目の進路希望調査票を 提出したところで、10月に担任と の三者面談があります。面談では、第一回定期考 査の結果と、これから示される仮評定をもとに、 希望する進路に向けての話し合いをしていきま す。11月には、進路説明会を開き、推薦のこと なども含め、具体的に話をする予定です。

11月中旬には第二回定期考査があります。自 分の進路を切り拓いていく3年生にとって、とて も大切なテストであるということは言うまでもあ りません。後悔することなく十分に力が発揮でき

スクールカウンセラー出勤予定日 ※大森中三相談室直通電話 (3773) 7831 三尾眞由美 10/1(木)10/8(月)10/15(木)10/22(木) 10/29(木) 田中 典子 10/2(金)10/9(金)10/16(金)10/23(金) 鳥海 真里 10/7(水)10/14(水)10/21(水)10/28(水) るよう、日頃から勉強に励んでほしいと思います。 受験する高校(または就職先)の決定は、12 月の進路面談で行います。

今年は新型コロナウィルスの関係で、高校の説明会や見学会をオンラインで行う学校が増えており、情報収集の仕方が例年と異なります。自分が目指す進路選択を早めに行い、行動することがカギとなると言えます。

## 「できる」運動会

体育主任 黒田 歩

今年度の運動会は、例年とは大きく違うものになります。感染症拡大防止の観点から、長い間三中で行われていた種目のいくつかは実施できません。運動会を運営する各係の仕事も、例年通りにはできません。クラスの有志が協力して作業する、応援旗の作成もできません。クラスメイトと円陣を組んだり、大きな声で仲間に声援を送ることもできません。そして、保護者の皆様に参観していただくこともできません。今年は、

できないことがたくさんあります。

しかし、できないことを嘆いて 
も仕方ありません。様々な制限のある中でできることを、今年だからこそできることを探しましょう。そして実行していきましょう。それぞれの立場で、できることはあります。今年の運動会は、「できないことが多い運動会」ではなく、「できることをみんなで考え実行し、実現する運動会」です。

大森三中が1つになって、今年の運動会を成功させるため、みんなで「できる」を考え、みんなで「できる」を実行しましょう。そうすれば、きっと最高の運動会が実現「できる」はずです。1ヶ月間の運動会期間、頑張りましょう

### 10月の行事予定

31	30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1
土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木
	運動会(弁当持参)雨天時①~⑤	運動会準備⑥カット	運動会予行予備日		運動会予行 係会 予行反省				中央委員会	3年面談終				土曜補習2			避難訓練 職員会議	3年面談始	開校記念日 安全指導				専門委員会	区教研小中連携研究会					検定(?	都民の日 尿検2次